

Love 北条

~あつまらいや やらいや たのしまいや~

笑顔って、元気なあ!

題字:向井 結
【筆文字デザイナー】

第7号 2024年2月

【北条地区人口】(2024.2.1現在)
男3,412人 女3,706人

【世帯数】 2,796世帯

〈発行〉あつまらいや北条・北栄町
〈電話〉36-3111(事務局)

あつまらいや北条1丁目一番地の事業「秋まつり」を制約なしで盛大に開催できることをうれしく思います。

来場いただいた皆さんの笑顔を見て、とても良い交流の場となったのではと感じました。これからも住民の笑顔があふれる「場・場面」づくりに取り組み、住み続けたい町「北栄町」に貢献していきます。

あつまらいや北条 副田幸男

※内容は変更になることがあります。

無料シャトルバス
(9:30 ~ 14:30頃まで) 隨時運行
北条野球場 ⇄ まつり会場

まつりで撮影した写真・映像を町ホームページ等に掲載することがあります。あらかじめご了承ください。

笑顔満載! 北条ふるさとまつり開催!

2023年11月5日(日)、第6回北条ふるさとまつりを開催しました。オープニングでは、地元北条っ子が太鼓や踊り、ダンスにと縦横無尽に躍動。北条屋台村では、飲食解禁からたくさん地域住民が集まり、コロナ禍の3年間を取り戻すように笑顔で食事や買い物を楽しみました。また、働く車の乗車や小物づくり、火起こし、木工棚づくりなど様々な体験ブースにたくさんの子どもたちが集まり、満面の笑顔があふれました。やっぱり、住民交流の「まつり」は、みんなにエネルギーをくれますね。また、第7回のまつりで交流しましょう!

第6回 茶臼山桜まつり

日時 令和6年 3月30日(土) 10:00~14:00 少雨決行(一部内容に変更あり)

場所 北条多目的広場(旧テニスコート)

●北条屋台村
(あつまらいやカレー、北条おこわ、ぼたもち、やらいや焼きそば、お茶席、たこ焼き、子どもブース、飲み物、わたがしなど)

●イベント
景品が当たる!
ビンゴ大会(13:00~)、グラウンドゴルフ、ホールインワンチャレンジ、親子ふれあい広場(ストラックアウト、輪なげなど)、カラオケ

B&G 海洋センター 国坂神社 P 北条野球場 シャトルバス乗場 北条多目的広場 斎尾家住宅 国坂公民館 前田寛治生家 茶臼山 sora ローソン 寿テント

※駐車場には限りがあります。ご近所の皆様は自転車や徒歩でのご来場にご協力ください。
※飲酒運転は止めましょう。

編集後記

「自らが取り組んで、自ら楽しむ」がモットーのあつまらいや北条に興味を持ち、誰かのためとか地域のためではなく、ただ自分の好きな音楽(バンド)をやりたいとの思いで、ステージイベントや音響など楽しく参加させてもらっています。今流行りの音楽は難しいので古い歌ばかりやっていますが、どちらにしても大きな声で歌ったり、好きなことを思いっきりやつたりするのは心身ともにリフレッシュできて気持ちが良いものです。

古い歌も残しつつ、私たちには出来ない流行りの歌を若い人たちにやってもらえた、ステージイベントももっと楽しんでもらえる気がしています。まずは、世代を問わずに健康のためにも音楽を楽しみませんか。

最後に、元日に起きた「能登半島地震」の被災地域のみなさんに、少しでも早く落ち着いた日常が戻ることを祈ります。

広報委員 井上 弘敏

ネタのタネ 北条多目的広場 グラウンドゴルフゴールポスト

あつまらいや北条では、茶臼山麓の「北条多目的広場」を住民交流の広場にしよいや!と、地域住民手づくりで芝生化整備に取り組み、広場一面、鮮やかな緑の芝生広場となりました。これからは利活用せな!と、グラウンドゴルフゴールポストを整備しました。

今では自治会や北条グラウンドゴルフ部に活用していただいている。皆さんもぜひこの広場でグラウンドゴルフなど、交流の場としてご活用ください。

あつまらいや 北条会員募集中!

北条地区発! まちの賑わい創出の活動をいっしょにしませんか?
あつまらいや北条 検索 あつまらいや北条事務局 ☎36-3111

facebook Instagram

ネクジエネ部活動

- 5月27日(土) 今年も豊作!
苗植え
- 9月16日(土) 収穫
さつまいもづくり体験

この体験も今年が2年目。5月に植えたさつまいもを、子どもとその保護者が地域の方とともに収穫しました。

砂地に育った芋をみんなで「おっきい!」「いっぱいいる!」と楽しみながら協力して掘り起こしました。収穫後には、ほくほくの焼きいもをほおばりながら収穫の喜びを分かち合いました。
次回も焼きいもするぞ! オー!



- 7月 8日(土) 北条海岸で
キス爆釣!
おさかな教室

昨年度中止した北条海岸での魚釣りを「やっぱり体験させたらいいや!」と、北条オートキャンプ場の海でキス釣りをしました。初めて体験する子どもたちも多く、針に餌の青虫を付けたり、竿の遠投を学び、投げ釣りを体験しました。

この日はコンディションも良く、投げてはすぐにキスが釣れる爆釣状態で、子どもたちはたくさんの笑顔で釣りを存分に満喫しました。

感謝 魚釣りの指導をいただいた磯江博幸さん、樋口潤二さん、本当にありがとうございました。



コロナもあけて、 今年は笑顔がいっぱいだったなあ!!

~ふるさと愛、全開!~

カフェ部活動

- 7月14日(金)
9月 8日(金)
12月 1日(金)
2月 2日(金) アフターコロナ、
地域交流の復活だ!
地域食堂「あつまらいや食堂」

コロナも収束し停滞していた住民交流を「復活しよう!」とあつまらいや食堂を開催しました。

季節の地元食材をふんだんに活用した「あつまらいや定食」を限定80食提供しました。

家族や友人とお越しいただき、ゆったりとしたひとときを過ごされました。おかげさまでいずれの回も完売となりました。

これからも地域住民が笑顔になる交流の場として開店する予定です。



- 8月 20日(日) 町の夏まつりを満喫!
北栄砂丘まつり出店!



あつまらいや北条では、北条地区振興だけでなく、町の一大イベントにどんどん協力しよう!と、北栄砂丘まつりに「やらいや焼きそば」と「射的」で出店しました。
ブースでは猛暑の中、会員とその家族などが協力し、焼きそばづくりや手づくり木製銃による射的で、あつまらいや北条のモットー「自ら楽しんで!」の気持ちで、多くの来場者とともに盛り上がりました。最後の大花火、最高でした!

- 6月 10日(土) 田植え
- 10月 14日(土) 稲刈り
- 11月 25日(土) 収穫祭(餅つき)

今年も
豊作に喜び!
もち米づくり体験



北条小児童とのもち米作り体験も今年で5年目。6月に田植えをしたもち米が秋に立派に実りました。収穫祭では、子どもと大人が「よいしょ! よいしょ!」と威勢のいい掛け声で餅をつき、丁寧に丸めて作ったきな粉もちをみんなでほおばり「美味しい~」と収穫を喜びました。また餅つきすっぞー!

- 6月24日(土)
竹馬づくり
- 10月7日(土)
北条こども園運動会
- 伝統「竹馬づくり」
継承に協力
- 北条こども園親子竹馬づくり



北条こども園から「親子竹馬づくりの継続に力をください!」の声に、「何とかしょいや!」と竹切りやひも結びなど手伝いをしました。

当日は親子も私たちもなれない作業に悪戦苦闘しながら作り上げ、完成の喜びを分かち合いました。秋に行われた運動会では、竹馬をうまく乗りこなし、笑顔で走り回る子どもたちの姿に観客全員が感動し、大声援を送りました。

- 7月21日(金)
デラウエア
- 9月 6日(水)
シャインマスカット
- 北条砂丘ぶどうの
収穫に歓喜!
- 北条小ぶどうづくり

今年3年目となる北条小「みんなのぶどうハウス」のデラウエアとシャインマスカットを3年生児童が収穫しました。

今年は猛暑で生育が心配でしたが地域の方の熟練の管理のおかげで、たくさんの大粒でプリプリの実をつけました。

子どもたちは「あま~い」「美味しい~」とうなりながら収穫を楽しみました。収穫したぶどうは全校児童も給食でいただきました。

毎年、北条小の前庭で特産「北条砂丘ぶどう」が子どもたちとともに成長していますのでぜひ見守ってください!



4月
1日(土)
茶臼山の桜、
最高!
第5回茶臼山桜まつり

3年ぶりとなる第5回茶臼山桜まつりを住民手づくりで芝生化した「北条多目的広場」で開催しました。

ステージでは、放課後児童クラブ北条なかよし学級の子どもたちのダンス、地元愛好者によるカラオケ、バンド演奏がオープニングを飾り、bingo大会では番号の読み上げに一喜一憂しながら会場全体が盛り上がりました。屋台村ブースでは、お茶席や飲食、ゲームコーナー等、多彩な出店で大繁盛でした。

茶臼山の桜が満開の下、みんなの笑顔がいっぱいの交流の場となりました。

